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“HAY QUE TRABAJAR MUCHO MAS, PERO NO SOLO DESDE EL AYUNTAMIENTO, 
SINO TAMBIEN DESDE LAS ASOCIACIONES”

Alcaldesa de Albacete
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Viernes, 7 de abril de 1995

“Ya nadie me visita para 
pedirme viviendas”
Carmina Belmonte, inde
pendiente presentada por 
el PSOE en el 91 como 
candidata a la Alcaldía de 
Albacete, vive sus últimos 
días al frente de la Corpo
ración municipal. La pri
mera mujer que accede a 
un cargo de tal categoría 
en una de las capitales de 
Castilla-La Mancha, y qu? 
no será nuevamente candi
data, cree haber contribui
do con su elección "a des
mitificar la política, no 
hay que ser una mujer fue
ra de lo normal para dedi
carse a ésto".

-  ¿Qué diferencias hay 
entre la ciudad que se en
contró en el 91 y la que 
deja en el 95?

-  La gran diferencia de 
esta ciudad es cuando se 
cogió en el 79 a ahora, ha 
sido todo una evolución y 
un proceso, puesto que los 
cuatro gobiernos han sido 
socialistas y han seguido 
una misma línea de traba
jo. Concretamente en es
tos años se están termi
nando una serie de obras: 
no está totalmente termi
nado, pero le faltan vías, 
al viejo Ayuntamiento pa
ra habilitarlo como museo; 
la Posada del Rosario, que 
es el único edificio anti
guo que tenemos, se va a 
terminar; se ha hecho un 
esfuerzo muy grande de 
arreglo de infraestructuras 
y, por lo tanto, de asfalta- 
do^como consecuencia de 
los trabajos en profundi
dad de las calles, porque, a 
mí eso me gusta decirlo, 
no se trata de que haya
mos embellecido las ca
lles, lo que hemos hecho 
es arreglar las infraestruc
turas que hay debajo y, 
como consecuencia, lógi
camente, arreglar los as
faltados. Aunque no con la 
amplitud que a mí me hu
biera gustado, se está re
cuperando la ciudad para 
el peatón.

-  Precisamente el tema 
de la peatonalización del 
centro le ha causado más 
de un quebradero de ca
beza a la alcaldesa, creo

Carmina Belmonte accedió a la alcaldía en el 91, como independiente en las listas del PSOE, Ha sido la primera alcaldesa de la ciudad.

que, incluso, entre su pro
pio grupo.

-  Sí ha habido polémi
ca, pero el apoyo que me 
ha faltado no ha sido de 
mi grupo, sino del Partido 
Socialista, que al final no 
se lanzó a seguir adelante. 
Yo creo que ahora mismo 
la gente que esté Viendo 
como se queda la calle del 
Rosario... Yo pienso que 
antes ó después la zona 
centro será peatonal por
que entra dentro de lo ló
gico,,pero bueno si no era 
el momento... Volviendo a 
lo anterior y, aparte de las 
obras, porque ha habido 
muchas obras, en estos 
años sí ha sido algo espe
cífico un tratamiento muy 
especial del medio am
biente: se ha creado un de
partamento con técnicos 
especializados y se ha ac
tuado en el medio ambien
te, no sólo natural sino ur-

“La gran d iferencia  

de ésta  ciudad es  

que d esd e e l 7 9  ha  

sido tod o  una  

e v o lu c ió n  y  un  

p r o c e so  que han  

desarrollado los  

cuatro ú ltim os  

gob iern os  

soc ia listas”

baño, fundamentalmente 
lo que más se ve ahora es 
el natural, con la recupera
ción de la laguna de Onta- 
lafia y la vuelta de las aves 
acuáticas. El Parque del 
Encinar municipal se ha 
hecho un aula de naturale
za, un parque tradicional, 
el de la Pulgosa, se ha re
cuperado y se termina en 
estos días, también. Se- 
han hecho muchos proyec
tos, en los cuales ha inter
venido directamente la 
Junta. Y Albacete se que
da con la posibilidad real 
de un teatro, el teatro cir
co, ya que se ha consegui
do la financiación por par
te de la Junta para su reha
bilitación.

Carmina Belmonte des
taca, asimismo, diversos 
aspectos de la labor lleva
da a cabo por su equipo de 
gobierno, quizá menos vi
sibles, pero no por ellos

menos importantes. "Se 
queda en marcha la parti
cipación ciudadana de ma
nera más profunda y más 
articulada, porque tene
mos consejo municipal de 
la mujer, de la juventud y 
de los mayores. Y ahora 
en estos días vamos a po
ner en marcha el consejo 
de minusválidos. Por otra 
parte, tenemos a las aso
ciaciones de vecinos en 
las comisiones informati
vas, donde pueden opinar. 
Creo que hay que trabajar 
muchísimo más, pero no 
sólo por parte de los órga
nos municipales, sino de 
las propias asociaciones, 
que tienen que entender la 
participación como asun
ción de responsabilida
des".

— Por lo que me cuen
ta, ha habido bastante 
diálogo con los colectivos 
sociales.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Ciudades de Castilla-La Mancha. 7/4/1995.


